

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Protokoll der XVIII. öffentlichen Fachschaftssitzung vom 25.11.2020

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 25. November 2020**
Sitzungsort: **BigBlueButton** (<https://meet.gwdg.de/b/the-egz-d2c>)
Sitzungsbeginn: **16:04 Uhr**
Sitzungsende: **17:00 Uhr**
Sitzungsleitung: **Felicitas Butzer**
Protokollierung: **Rosa Leuze**

Sitzungsteilnehmer*innen: Johanna Mängel (FSR)
Elisabeth Behr (FSR)
Felicitas Butzer (FSR)
Lukas Peter Schmuck (FSR)
Svea Neumann (FSR)
Rosa Leuze (FSR)
Florian Weihmann (FSR)
Björn Peter Blumenhagen

Anlagen: Anwesenheitsliste

Göttingen, den 25.11.2020

NN Sitzungsleitung	NN Sitzungsprotokollierung
------------------------------	--------------------------------------

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Felicitas Butzer eröffnet die Fachschaftssitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

2. Wahl eines / einer Schriftführer*in

Rosa Leuze wird einstimmig per Akklamation als Schriftführer*in gewählt.

3. Beschlussfassung über die endgültige Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie in diesem Protokoll angezeigt genehmigt.

4. Genehmigung des Protokolls der vorherigen Sitzung vom 18.11.2020

Das Protokoll von Svea Neumann zur Fachschaftssitzung vom **18.11.2020** wird zur Diskussion gestellt. Der Antrag auf Genehmigung des Protokolls wird mit 4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen.

5. Berichte

5.a Bericht SETH

Björn berichtet vom letzten SETH (vom 13.-15.11.): Themenschwerpunkt war die digitale Umsetzung der Vollversammlungen zu verbessern. Es wurde ein Antrag angenommen, der vorsieht, dass auch fachfremde Personen Ämter im SETH besetzen dürfen.

5.b Franziska berichtet von der letzten Studienkommission: Es besteht die Möglichkeit, dass die Veranstaltungen der Universität bald alle digital stattfinden sollen – Wir warten auf entsprechende, weitere Informationen. Die StuKo hat eine Empfehlung an alle Lehrenden ausgesprochen bezüglich der Evaluation der Veranstaltungen: Die Lehrenden sollen die letzte Veranstaltungs-Woche komplett digital stattfinden lassen.

Am letzten Studienqualitätstag wurde gesprochen über: Kooperation z.B. zu Predigerseminaren, „Alternative Formen“ des Praktikum-Moduls, das Prüfungssystem (z.B. bei der Zwischenprüfung, bzgl. der Menge an Proseminararbeiten) und das uni-interne „Screening“

6. Veranstaltungen

6a Veranstaltung des Referats für politische Bildung

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Svea schlägt vor, jemandem aus dem übergeordneten Gremium des Exzellenzcluster anzufragen für einen Vortrag. Felicitas ergänzt mit der Idee, das ganze zu kombinieren zu einem inhaltlichen Vortrag, der auch einen allgemeinen Bericht über das Excellencecluster beinhaltet.

Svea sammelt bis zur nächsten Woche konkrete thematische Vorschläge.

Alle bekommen den Auftrag, bis zur nächsten Woche weiterhin Ideen zu sammeln, sodass in der nächsten Woche mit der konkreten Planung begonnen werden kann.

Adventskalender: Elisabeth berichtet, dass von Seiten der Professor*innen und des Mittelbaus viel Rückmeldung kam und sogar schon Beiträge für den Adventskalender.

7. Hochschulpolitik

Robert berichtet, dass bei der Einreichung der Wahlvorschläge für die Wahlen im Februar Probleme aufgetreten sind mit Personen, die ohne ihr Einverständnis auf Listen geschrieben worden sind.

8. (Finanz-)Anträge

Nichts.

9. Termine

Frau Bencsik hat herzlich zu ihrer digitalen Weihnachtsfeier auf Discord am 18. Dezember eingeladen.

Sonstiges

Johanna hat mit dem Hausmeister gesprochen: Er hat einen neuen Briefkasten-Schlüssel bestellt und wird sich darum kümmern, die Pissoirs in der All-gender-Toilette abdecken.

Elisabeth berichtet: Herr Schleritt hat bemängelt, dass bzgl. des Adventskalenders nicht die Sekretärinnen angeschrieben wurden. Aus einem Stimmungsbild geht hervor, dass wir die Sekretärinnen nicht nochmal direkt anschreiben.

Franziska schlägt vor, Herrn Feldmeier nachträglich zu seiner Verabschiedung etwas zukommen zu lassen. Felicitas besorgt dieses Geschenk

Franziska berichtet, dass Herr Polke nach einem Termin gefragt hat, an dem die Fachschaft sich mit ihm zusammensetzt. Felicitas schlägt vor, dieses Treffen direkt nach den Weihnachtsferien bzw. im J. Januar 2021 zu terminieren (Felicitas meldet sich bei Herrn Polke diesbezüglich).

Lukas erklärt sich bereit, bei der nächsten Sitzung das Protokoll zu schreiben. Robert wird die Gesprächsleitung übernehmen (und Florian in der Woche danach).

Felicitas Butzer schließt die Sitzung um 17:00 Uhr.